

## Les Hêtraies du Pilat, des espaces naturels sensibles, le 4 juin 2021, St Romainles-Atheux.

Les propriétaires des hêtraies des massifs des Eguets et de Valchérie ont été conviés à une réunion d'information sur le dispositif « ENS Hêtraies du Pilat ».

Conscient de leur intérêt paysager et environnemental, le Conseil départemental de la Loire a identifié les Hêtraies du Pilat comme l'un des cinq milieux prioritaires classés Espaces naturels sensibles. Il a ainsi mis en œuvre un programme visant à aider les propriétaires à préserver et à valoriser ces milieux présents sur 8 sites du massif du Pilat, couvrant plus de 400 ha.

Pour plus d'informations, contactez Sophie Lafond, Technicienne forestière CRPF Pilat.

## Loire

**Fogefor** des 11-12 et 25-26 juin dans le Haut Forez et le massif du Pilat.

### Cycle d'initiation à la gestion forestière

Après son annulation l'an passé, un cycle d'initiation Fogefor a pu enfin se tenir réunissant 24 participants sur 4 journées à Noirétable et Marliès. Regroupant pour une majorité d'entre eux des débutants en gestion forestière, le stage a permis aux futurs sylviculteurs d'acquérir les connaissances de base nécessaire pour comprendre comment se gère une forêt, en alternant théorie en salle et terrain.



Des stagiaires studieux en salle

Le programme était vaste et varié passant de la reconnaissance des essences aux différents types de traitement des peuplements tout en passant par des notions de réglementation et de fiscalité forestière.



En exercice sur le terrain

Animé par l'équipe du CRPF aidé par les bénévoles de l'association Fogefor, ce stage a répondu aux objectifs des participants, le tout dans une ambiance très conviviale et en échappant à la moindre goutte de cette fin de printemps très arrosée !

### Vis ma vie de bucheron



Jean-Luc Daval Pommier en action

Cette année encore, Fibois42 organisait, avec les associations d'Entrepreneurs de Travaux Forestier de la Loire, des après-midi estivaux de découverte du métier d'ETF. Le CRPF a accompagné deux de ces animations à Montarcher et à St-Jean-la-Vêtre.